

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 5. Oktober 2017

Umstellung der Blitzanlage Zellhausen

Blitzanlage Käthe-Paulus-Schule wird zu späteren Zeitpunkt installiert

Die Umstellung der Blitzanlage in der Babenhäuser Straße Höhe der Käthe-Paulus-Schule wird sich weiterhin verzögern teilt die Verwaltungschefin mit, „alle Genehmigungen liegen vor, sodass wir eigentlich im Juni die Blitzanlage errichten wollten“.

Der Hersteller benötigt von der Ampelanlage allerdings weitere Bescheinigungen und Unterlagen zur Ampelschaltung, die bisher nicht vorliegen. Die Verbindung mit der Ampelanlage ist erforderlich, um in Zukunft auch die Fahrzeugführer festzustellen, die die Ampelanlage nicht beachten. „Es wurde vermehrt festgestellt, dass die Ampel bei Rot überfahren wird, was in der direkten Nähe der Schule und des Zuganges zum Badensee keinesfalls geduldet werden kann“, so Bürgermeisterin Ruth Disser. Sobald alle notwendigen Unterlagen vorliegen, kann die Blitzanlage wieder installiert werden.